

おおぞら便り

発寒デイサービスセンター
2024年 6月発行 120号



クラブ紹介

園芸クラブ

一緒に買い物へ行き
お花を選びました。

花のことがわからない職員に色々のご指導頂き綺麗に植えることが出来ましたよ。



工作クラブ

桜の時期にちなんで
かわいい桜の飾り物
を作成しました。
とても器用に作られて
いました。



4・5月～活動の様子

4月はお花見ドライブへ出かけました。桜公園や河川敷に咲く桜に皆様声を上げ「綺麗だね」「今年は沢山桜が見られて嬉しい」と笑い声が響いていました。



5月の軽スポーツは〈ボールのせゲーム〉です。長い棒でボールを挟み、紙コップの上ののせて協力しながら行います。「ゆっくり」と声を掛け合いながら、行っていました。



新緑の季節が始まりました。みなさま、心地よい風を感じながらお過ごしでしょうか。春からは、活動内容や担当しているスタッフも新しい試みにチャレンジしています。皆さんも季節をきっかけに新しいことを取り組んでみてはいかがでしょうか。楽しみも、幸せも思い切って一歩踏み出すことで、変わることがあると思います。人生100年まだまだです。

センター長 齋藤

<お知らせ>

発寒デイサービスセンターのホームページがご覧になれます。当センターのご案内や行事内容が掲載されておりますので、パソコンをお持ちのご利用者様は是非ご覧になってください。アドレスはこちらです→ <http://gran-hokkaido.com/>

<お知らせ>

おおぞら新聞は、ご利用者様の写真を掲載させていただく場合がございますが、今後写真をご遠慮されたいご利用者様がいらっしゃいましたら職員までご連絡お願いいたします。



